

Bhabinkamtibmas dan Babinsa Hadiri Sosialisasi Pembukaan LPK SEKAI di Desa Sukaraja

Nurul - [SUKARAJA.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Mar 10, 2024 - 21:49



Bhabinkamtibmas dan Babinsa Menghadiri Sosialisasi pembukaan LPK SEKAI di Desa Sukaraja

Peranan Lembaga Pelatihan Kerja terhadap masa depan pemuda Indonesia, terutama dalam keterampilan bekerja sangat di butuhkan. Belajar di sekolah saja tidak mampu untuk membentuk keterampilan sesuai yang diharapkan. Untuk itu

Pemerintah Desa mendukung untuk diadakannya Lembaga Pelatihan Kerja PT Sekai. Pemdes Sukaraja mengadakan Sosialisasi pembukaan LPK SEKAI bertempat di Kp Limbangan RT.04/21 Desa Sukaraja Kecamatan Sukaraja Kabupaten Sukabumi. Minggu (10/3/2023).

Sosialisasi Pembukaan LPK SEKAI ini dihadiri oleh Kades Sukaraja , Bhabinkamtibmas Sukaraja, Babinsa Sukaraja, tokoh masyarakat, tokoh pemuda, Ketua RW/ RT dan karang taruna



“Jangan melalui lembaga yang tidak jelas, nanti malah banyak aksi tipu sana, tipu sini, nanti lebih tidak menguntungkan bagi pesertanya,” kata Bhabinkamtibmas.

Bhabinkamtibmas memastikan LPK Sekai Hikari Indonesia merupakan lembaga yang dapat dipercaya masyarakat. LPK Sekai Hikari Indonesia memiliki laman yang bisa diakses secara mudah oleh masyarakat luas.

Dalam kesempatan ini juga Pak Bhabin memastikan bahwa lembaga tersebut adalah resmi dan memiliki payung hukum yang jelas sehingga pemuda pemudi yang ingin bekerja di luar negeri dapat dilindungi oleh hukum dan negara sehingga terhindar dari human trafficking. Bhabinkamtibmas Desa Sukaraja juga menyampaikan jika ada kejadian/gangguan kamtibmas segera laporkan kepada Bhabinkamtibmas dan bisa juga melaporkan ke Polsek Sukaraja.

Di tempat terpisah, Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo, S.H., S.I.K., M.SI melalui Kapolsek Sukaraja Kopol Dedi Suryadi SE, M.Si menyampaikan bahwa ini merupakan bukti bahwa Bhabinkamtibmas Polsek Sukaraja akan selalu berusaha hadir di setiap kegiatan masyarakat yang ada di desa binaannya masing-masing. Ungkap Kapolsek